

• Salud publica.

Nombre del alumno: Andrea Candelaria Guillen Rodriguez

Catedrático: Beatriz Gordillo López

7 "A"

Licenciatura en Nutrición

Comitán de Domínguez Chiapas

13 de Noviembre del 2020

# Características demográficas y epidemiológicas de la población.



Por lo que las características demográficas hace referencia la información general sobre un grupo de personas. Mientras que las características epidemiológicas de una población son rasgos, cualidades, propiedades de la persona, que por tener alguna relación con una enfermedad tiene el interés epidemiológico.

El estudio de las características demográficas debe llevarnos a tomar ciertas previsiones o advertir futuras implicancias en la salud de la población.



La importancia al poder observar la etapa de transición demográfica nos permitirá que brindará una perspectiva acerca del futuro en cuanto a crecimiento y posible evolución de los componentes demográfico.



## Nota:

En muchas regiones es necesario esperar a que ocurra un crecimiento importante en un determinado tiempo es decir a que ocurra una predominancia entre la población mas joven y de problemas vinculados a ellos.

Siendo un ejemplo el perfil de la morbilidad para la región (cuya caracterización socio-económica es más parecida a los vecinos países que a la media nacional) resulta, en consecuencia, en una suma de problemas propios de poblaciones jóvenes y de menor desarrollo a los que, lentamente, se le van sumando y que son propias del envejecimiento y del desarrollo (las no transmisibles).



## Bibliografía:

López, B. G. (2020). Antología de Salud Pública. Comitán de Domínguez.